



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NF Bielefeld/NFJ Teutoburger Wald Gemeinsamer Boulderhallenbau



Gemeinsamer Ausbau des Vereinshauses zu einer Boulderhalle

Vor etwa zwei Jahren entstand in der Ortsgruppe Bielefeld die Idee, in dem verfallenen, 200 Jahre alten Fachwerk-Vereinshaus „Meierhof Heepen“ eine Boulderanlage für die Naturfreundejugend einzubauen. Seitdem wird in enormer ehrenamtlicher Arbeit jeden Samstag gemauert, gezimmert, gehämmert und gesägt, und mittlerweile auch gestrichen - unter ökologischen und klimafreundlichen Aspekten. Finanziert wird der Bau über Sponsoren, Mitglieder und Spender, die auch durch Öffentlichkeitsarbeit gewonnen werden konnten (Tageszeitungen, Stadtteilinfo, Radio, Internet, soziale Medien). Während die Ortsgruppe Bielefeld sich darum kümmert, das Haus instand zu setzen, übernimmt die Naturfreundejugend Teutoburger Wald den Innenausbau der Boulderhalle. Viele Mitglieder haben sich durch die Bauarbeiten kennen gelernt, es konnten sogar neue NaturFreunde gewonnen werden.

